

París, 28 de febrero de 1957

El Secretario General

PARTICULAR

Excmo. Sr.D. Félix GORDON ORDAS  
Presidente del Gobierno Republicano  
Español en Exilio.  
MEXICO.

Querido don Félix:

He tenido por varios conductos noticias de usted. Hoy me complace recibirlas directamente, juntamente con el cheque número 28223.

Sé que hasta ahora su excursión constituye un gran éxito y deseo que se continúe y acabe con el mismo resultado. No oí ayer la referencia que la radio de aquí dió de sus declaraciones últimas sobre los cambios de Ministros habidos en España, pero tengo alguna referencia y espero conocerlas con mayor extensión.

Como sé que por Valera tiene usted conocimiento de la reunión que hemos tenido por iniciativa de Llopis y que conoce usted el documento que se ha firmado, no le digo nada. Yo asistí y he quedado satisfecho de haber llegado a unos acuerdos concretos todas las fuerzas firmantes y del proyecto de seguir trabajando para el estudio de todas las cuestiones que constituían un verdadero programa.

Maldonado pretende que pongamos en marcha la UFIR y me dijo que quería primero hablar con Valera y conmigo. Se deben dar cuenta del gran error cometido antes, pero no sé si tendrán el propósito de rectificar plenamente. No necesito decirle que en mí encontrarán para ello la mejor disposición.

Celebro mucho que usted se encuentre mejor. Haga usted compatible ese inmenso trabajo con el cuidado de su salud.

Mi familia llegó dos días después de la marcha de ustedes. Mi mujer y mi hija agradecen sus saludos y les envían los suyos muy afectuosos. Tenemos todos la esperanza de verles aquí antes de su marcha, pues ellas no se irán hasta primeros de Julio. Muy cariñosos saludos míos para don Carlelo y Brunilda, así como para sus nietos todos y demás familia, y usted reciba un abrazo muy cordial de su buen amigo,